



# COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## Quand l'enseignement privé reconnaît les services de l'ancienne ministre du travail

Après avoir fait voter la loi sur « la liberté de choisir son avenir professionnel », l'ancienne ministre du travail, Muriel Pénicaud, vient d'être nommée ce 28 novembre 2022 au conseil d'administration du groupe Galileo Global Education, groupe d'enseignement supérieur privé à but lucratif. Une consécration pour celle qui a tant fait pour mettre en concurrence les formations professionnelles publiques et privées, et préparer le passage de l'enseignement professionnel sous la co-tutelle du ministère du travail.

La Haute Autorité sur la Transparence de la Vie Publique (HATVP) a publié un avis de « compatibilité avec réserve » à propos des possibles conflits d'intérêts qui pourraient advenir avec ce passage au privé. La HATVP ajoute qu'il « incombe à Madame Pénicaud, comme à tout responsable ou agent public, de n'utiliser aucun document ou renseignement non public dont elle aurait eu connaissance du fait de ses anciennes fonctions publiques, sans limite de durée ».

Cette illustration du concept de « revolving door » démontre les bénéfices que peuvent tirer celles et ceux qui cassent les services publics.

Le SNESUP-FSU dénonce ces risques de conflits d'intérêt qui concernent également d'autres anciens et anciennes ministres et rappelle son attachement à un service public de l'ESR ambitieux, gratuit, émancipateur et ouvert à toutes et tous. ■

*Paris, le 29 novembre 2022*

**SUIVEZ-NOUS !**



[SNESUPFSU](https://www.facebook.com/SNESUPFSU)



[@SNESUPFSU](https://twitter.com/SNESUPFSU)

SNESUP-FSU – 78 rue du Faubourg-Saint-Denis 75010 Paris  
Tél. : 01 44 79 96 10 – [sg@snesup.fr](mailto:sg@snesup.fr) – [www.snesup.fr](http://www.snesup.fr)